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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie kann der aktuelle Nutzungskonflikt von Rad- und Fußverkehr in der H.-H.- Meier-Allee 
entschärft werden? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie schätzt der Senat die aktuelle verkehrliche Sicherheitssituation an der Fernwärmetras-
senbaustelle in der H.-H.-Meier-Allee ein, insbesondere in Hinblick auf die Situation, dass 
Radfahrer auf den sehr engen Fußweg geleitet werden und es so zu gefährlichen Begegnun-
gen zwischen Radfahrern und Fußgängern kommt? 

2. Welche Kenntnisse hat der Senat zu bisher eingegangenen Beschwerden oder Unfallmeldun-
gen an dieser Stelle? 

3. Wie sieht es angesichts des anscheinend kurz vor der Vollendung stehenden Baustellenma-
nagement-Plans des Senats mit den Bemühungen des Senats aus, solche Situationen zukünf-
tig zu vermeiden? 

 

 
Thore Schäck, Lencke Wischhusen und Fraktion der FDP 

 


